
市議会３月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 ３ 質問議員 石 地 宜 一 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ 市長の２度目の当初予算における意気込みについて 
 

⑴  今後の小学校の給食無償化に向けての計画と決意について。 
 

⑵ 当初予算編成において、市長が強く訴えたい田村カラーは何か。 
 

⑶  国策事業とされる工場の誘致について、政府や海外へのトップセールスを始め 

  ては。 

 

⑷ まちの魅力と価値を高める「元気」プロジェクトの推進についての見解を求め 

る。 

 

 

２ 能登半島地震で被災した白山市内の地域コミュニティ施設について 

 

⑴  認可地縁団体においても地域コミュニティ施設等の補助の対象にすべきでは。 

 
 

⑵ 復旧済みの施設であっても、交付対象とすべきでは。 

 

 

３ 下水道の老朽化対策について 

 

⑴ 能登半島地震での市内被災状況と被災箇所での対応は。 
 

⑵  地震時の液状化対策の現状と今後の計画について。 
 

⑶  下水道管の標準耐用年数を経過した千代野地区等の老朽化の調査、下水道管の 

更新は。 
 

⑷  処理場付近のマンホール及び下水道管等の老朽化調査の現状と内容について。 

 

⑸  平成 29年の下水道管破損による対策とその他道路陥没は。 

 

 ⑹ 上下水道の強靭化、老朽化対策の取組への決意は。 
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